

Breitbandausbau

18.02.2025 09:23 (Kommentare: 0)

Liebe Lugauerinnen und Lugauer,

werte Verkehrsteilnehmer!

In diesem Jahr ist es endlich soweit. Im Auftrag des Erzgebirgskreises werden im Zuge einer vom Bund geförderten Maßnahme Glasfaserkabel in Lugau und den Ortsteilen verlegt.

Im Auftrag der - Envia Tel - wird die Firma - DeNe Deutsche Netzbau GmbH - die Baumaßnahmen durchführen bzw. koordinieren.

Die Verlegearbeiten werden sich durch unser gesamtes Stadtgebiet bzw. die Ortsteile Ursprung und Erlbach Kirchberg ziehen. Es handelt sich dabei um viele Kleinbaustellen, welche z.T. kurzfristig zu Straßensperrungen führen können.

Wir sind bemüht, die Beschränkungen des Verkehrs in Grenzen zu halten, wollen allerdings auch die Baubetriebe bestmöglich unterstützen, um Verzögerungen zu vermeiden.

Wir bitten daher um Verständnis und bitten Sie, Ihre Termine mit ausreichend Zeit zu planen, um möglichst ohne Ärger durch diese Zeit zu kommen.

Die Stadt Lugau wird bemüht sein, über die verfügbaren Medien zeitnah zu informieren. Bitte halten Sie die Stadt App, die Homepage oder die Stadtseiten in Facebook oder Instagram im Blick.

Ihre Stadtverwaltung